

# 実践パート前に読むPDF

このテキストは事前説明のテキストだよ！

まず最初に…！

人間には「心の力」というすごいものがあって、これをうまく使うと沢山の成功を生み出したり現実を改変したりもできるね。

ででーん！

ここでいきなり駆け出しアイドルの話をしちゃうよ！

駆け出しのアイドルはデパートの屋上のショーに出たり地方回りをしたりと大変な時期があるけど、こうした駆け出しの子を専門に応援するコアな追っかけファンの人たちっているよね？ああいった人たちの中には実はすごい強い念の力や心の力を持ってる人がたまにいて、そうした力の持ち主が気持ちや愛情を駆け出しのアイドルにたっぷり注ぐと、そのアイドルは突如として大きく伸びことがあるよ。

実はコレ。

大なり小なり差はあるけど「人の『心』は『注目したもの』に対して『力を与える』」って機能によって起きる現象なんだよっ！

心の力が強い人が駆け出しアイドルに気持ちを注ぎこめば、駆け出しの子は成功しやすくなるし。

人気のアイドルや名画が沢山の人たちの羨望や気持ちを受け止めることで光り輝くのも同じ理屈だね。

人の心は、それそのものが大きなパワーだから心を「研究や発明」に向ければ、その研究は渉るし。

稽古ごとに向ければ上達が早くなるし。

他人の応援に向ければ、応援された人の力が強まり成功しやすくなるよ。

つまり他人に対して「気をかけている状態」ってのは文字通り、他人に対して「気（エネルギー）」を与えていているようなものだね。

人間関係の中でも「駆け出しの人」が「力のある人」に目をかけられると、目をかけてもらえる間はとんとん拍子に物事が進んでいくのに、力のある人が気をかけてくれなくなった瞬間から成長がにぶりはじめるケースも、大抵は今話した「心の力とその作用」が関係している事が多いよ。

つまりっ！

他人に注目されたり、気持ちを注がれる行為は、それ自体がすごいパワー行為なわけだねっ！

このパワーと機能はアイドルのような客商売の世界だと特に顕著だけど、それを悪用したのが「炎上マーケティング」だねっ。

炎上マーケティングの目的は、実は「人の注目を集める事」自体にあるんだよ。

何かをやらかすことで多くの人から注目を浴びれば、周囲から膨大な心の力が注ぎこまれるからね。

ネガティブな力は、ポジティブな力に比べたらかなり劣るけど、それでもエネルギーであることは変わりないからねっ。

だから落ち目になった芸能人は炎上を意図的に引き起こして、世間から注目されることで、心の力を集めて息を吹き返して逆転を狙ってるわけだね。

この力の仕組みがわかると、ネット掲示板とかでよく言われる

「荒らしに反論するのも荒らし」

「荒らしはレスポンスが滋養。 荒らしに返信するのは、荒らしに栄養を与えるようなもの」

「荒らしはスルーすれば、やがて干からびて消滅する」

という基本ルールが、実はとっても理にかなっている叡智だって事がわかってくるよね！

ということで！

心の力の凄さを理解したことろで実践パートで心の力の集め方と使い方を学んでいくよっ！